



Yo tengo mucho de nada

Jueves 09 de julio de 2015, 20:37h

Porgy, el lisiado mendigo protagonista de la ópera-musical estrenada en Boston en 1935 que a su nombre añade el de su adorada Bess, canta en un aria: "Yo tengo mucho de nada y nada es mucho para mí".



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

Probablemente a todos los lectores les venga enseguida a la cabeza la palabra Grecia, que se ha metido en nuestro cuarto de estar desde hace meses y no termina de salir.

Si hiciéramos una encuesta entre los españoles y preguntáramos por nombres de griegos, un altísimo porcentaje citaría a Tsipras (aunque es posible que como Chispas) y Varoufakis (el calvo de la camisa negra que cada vez se parece más a Gómez Benítez, el fichaje estrella "deldelacoleta"). Un número inapreciable citaría a Platón, Zenón o Aristóteles, que siempre hay cultos. En medio de estos veintitantos siglos, nadie.

Los filósofos de la antigüedad, de resucitar, se llevarían las manos a la cabeza, pues todos los principios y valores de la civilización occidental que alumbraron, han sido arruinados por sus tatararanietos que han tomado literalmente el pelo a todos. Cuando me refiero a todos no lo hago al Eurogrupo, al FMI, a la Comisión Europea o al Banco Mundial. Lo hago a todos los ciudadanos europeos, a todos los francesitos, alemanitos, portugueses o españolitos de a pie.

Son encomiables siempre la piedad, la misericordia y, por supuesto, la solidaridad, y vayan por delante. Pero son intolerables el dispendio o el manerotismo a costa de los demás. Y son intolerables el engaño, la malversación o la estafa.

En fin, ningún dictador hubiera sido capaz de mal usar la técnica plebiscitaria como lo ha hecho el Gobierno amigo "deldelacoleta".

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Si (4) No(0)

+ 0 comentarios



Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

- GP México. Max Verstappen gana y Lewis Hamilton sobrevive
- El Mallorca empatada dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, enrabiados por el éxito de Ayuso*
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos*



VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Díaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca

